

Zwei Menschen schwer und vier leicht verletzt

Motorradunfälle: 26 000
Euro Gesamtschaden

ODENWALDKREIS. Das schöne Wetter am Wochenende hat viele Zweiradfahrer mit ihren Maschinen in den Odenwald gelockt. Die schöne Landschaft und die abwechslungsreichen Strecken werden geschätzt. Fünf Unfälle mit Krafträdern sind die Bilanz. Vier Personen wurden leicht und zwei schwer verletzt. Gesamtschaden: 26 000 Euro.

Am Sonntag wollte eine Autofahrerin gegen 15.35 Uhr auf der Kreisstraße aus Brombachtal-Böllstein kommend nach links abbiegen. Der hinter ihr fahrende 29-jährige Motorradfahrer war in der scharfen und unübersichtlichen Rechtskurve vermutlich zu schnell. Im Scheitelpunkt der Kurve sah er die abbiegende Autofahrerin und zog seine Maschine nach eigenen Angaben auf die Gegenfahrspur. Er rutschte in die linke Seite des Autos und verletzte sich leicht.

Ebenfalls am Sonntag geriet gegen 14.35 Uhr ein 48-jähriger Motorradfahrer auf der Bundesstraße 45 zwischen Hetzbach und Erbach mit dem Vorderad an die Bordsteinkante. Beim Sturz auf den Bürgersteig verletzte sich der Fahrer schwer, sein Beifahrer leicht. Gegen 13.35 Uhr fuhr ein 35-jähriger Motorradfahrer in der Heidelberger Straße in Reichelsheim einen über die Straße laufenden Hund an und stürzte. Der Hund wurde verletzt. Laut der Tierhalterin sollte das Tier nach einem Spaziergang in den Wagen springen. Stattdessen lief es aber auf die Bundesstraße.

Am Samstag gegen 10.21 Uhr kam ein 30-jähriger Motorradfahrer auf der Bundesstraße 47 in Fahrtrichtung Michelstadt in einer Linkskurve nach rechts von der Straße ab und kollidierte mit der Schutzplanke. Er verletzte sich leicht. Ebenfalls am Samstag fuhr gegen 1.20 Uhr ein 49-Jähriger mit seinem Kleinkraftroller auf der Bundesstraße 38 vom Kühlen Grund kommend in Richtung Reichelsheim, als er aus nicht geklärter Ursache nach rechts von der Straße abkam, gegen die Schutzplanke stieß und mit dem rechten Arm an einem Leitpfosten hängen blieb, wobei er sich verletzte.